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第１号（６月３日）

議事日程

本日の会議に付した事件

出席議員

欠席議員

説明のため出席した者

職務のため出席した事務局職員

開会の宣告

日程の報告

会議録署名議員の指名

会期の決定

議長諸報告

議案第４３号から議案第５６号まで並びに報告第１号及び報告第２号

提案理由説明

質 疑

次会の日程

散会の宣告

・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～



第２号（６月９日）

議事日程

本日の会議に付した事件

出席議員

欠席議員

説明のため出席した者

職務のため出席した事務局職員

開議の宣告

日程の報告

町政一般に対する質問

グループ２２代表 西 岡 良 則 議員

１ 町政の運営について

(1)小川温泉の経営譲渡について

(2)新消防庁舎建設工事の概要について

(3)朝日町泊駅南土地区画整理事業について

２ 観光の振興と交流人口の拡大について

(1)あいの風とやま鉄道とのイベントタイアップについて

(2)ヒスイ海岸周辺を活用した活性化と駅前周辺整備について

３ 少子高齢化と人口減少対策について

(1)若者が戻りたくなる町づくりについて

一歩会代表 道 用 昭 雄 議員

１ 租税と不納欠損について

(1)町税の内容と不納欠損について

(2)小川温泉の企業譲渡と町の租税徴収について

(3)下沢産業の時と小川温泉の場合との相違について

(4)朝日町の重要な観光産業としての現状認識と今後について

(5)租税問題と朝日町議員の関係について

２ 泊高校存続について

(1)新しい組織の構成メンバーと会議の内容について

(2)県教育委員会との話合いについて



(3)泊高校の存続の働きかけについて

３ 朝日町の基金と町債の状況について

(1)予算に対する基金のあり方について

(2)基金の利用度合と積立額について

(3)利用した後での一般財源からの取込みについて

４ 公共施設と新しい施設の運営と管理、財政について

(1)従来の公共施設の運営費と管理費について

(2)新しい施設の財源について

(3)施設の減価償却相当のような積立ては出来ないか

志政会代表 小 川 慶 二 議員

１ 朝日・白馬ルートについて

(1)国・県の策定又は朝日町の考え方があるのか

(2)シンポジウム開催等を考えてはどうか

２ 第５次朝日町総合計画にちなんで

(1)町の特性を打ち出した観光の開発について

(2)都市計画道路とサンリーナへの道路整備について

８番 長 﨑 智 子 議員

１ 朝日町の町税について

(1)株式会社小川温泉の譲渡と町税について

２ 泊高校の存続について

(1)泊高校の存続に向けての今日までの経緯と方策について

次会の日程

散会の宣告

・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～



第３号（６月１０日）

議事日程

本日の会議に付した事件

出席議員

欠席議員

説明のため出席した者

職務のため出席した事務局職員

開議の宣告

日程の報告

町政一般に対する質問

１番 清 水 眞 人 議員

１ 労務管理について

(1)職員の残業実態について

(2)職務分掌の棚卸の実施について

(3)人事評価と残業時間の関連について

２ 国・県の補助事業について

(1)国土交通省関連の補助金や、県の有害鳥獣対策補助金の交付決定の実態について

(2)当町の28年度事業への影響について

(3)影響がある場合の対策について

３ マイナンバー制度について

(1)マイナンバーカード申請者数の状況について

(2)マイナンバー制度普及の取組みについて

７番 加 藤 好 進 議員

１ 観光振興について

(1)小阪中学校民泊受入れの評価と今後の取組みについて

(2)観光ガイドの養成について

(3)アンテナショップ「とやま館」の有効活用について

２ 公共施設について

(1)武道館建設の進捗状況について

３ 企業誘致の推進について



(1)工業用地先行取得について

２番 荒 尾 勇 二 議員

１ 小川温泉の固定資産税の徴収について

(1)小川温泉の滞納されている固定資産税について

(2)法律での税の減免について

(3)小川温泉が経営譲渡された額の固定資産税の滞納分への充当について

２ 安全安心の町づくりについて

(1)朝日町沿岸の津波に対する備えについて

(2)仮設住宅の建設地について

(3)ハザードマップや地域の避難場所を示した地図の再配布について

３ 教育の機会均等について

(1)格差社会と子どもの貧困問題について

(2)朝日町の奨学金制度について

(3)奨学金を増額したり、支給人数を増やしてはどうか

５番 大 井 光 男 議員

１ 小川温泉の経営譲渡について

(1)税の滞納金について

(2)税の公平性について

２ 都市計画について

(1)都市計画道路について

(2)朝日町泊駅南土地区画整理事業について

３ 道路の整備について

(1)町道大家庄藤塚線の道路拡幅について

議案の委員会付託

次会の日程

散会の宣告

・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～



第４号（６月１７日）

議事日程

本日の会議に付した事件

出席議員

欠席議員

説明のため出席した者

職務のため出席した事務局職員

開議の宣告

日程の報告

議案第４３号から議案第５６号まで及び陳情

委員長報告

質 疑

討 論

議案採決

陳情の決定

議案第５７号から議案第６０号まで

提案理由説明

質 疑

討 論

採 決

日程の追加

閉会中継続審査の件

町長挨拶

閉会の宣告

・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～


	◆第１号（開会）
	◆第２号（代表・一般質問）
	◆第３号（一般質問）
	◆第４号（採決、閉会）

